

# RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur 169  
FRANZ XAVER FRIEDRICH

Wien, am 9. Juni 1938.

---

## 2.314 Todesfälle in Wien im April.

Im April dieses Jahres starben von der Wiener Wohnbevölkerung 2.314 Personen, 1.143 männlichen und 1.171 weiblichen Geschlechtes. Dem Alter nach waren 90 Versterbene bis vier Jahre alt, 12 fünf bis neun Jahre, 14 zehn bis vierzehn Jahre, 23 fünfzehn bis neunzehn Jahre, 52 zwanzig bis neunundzwanzig Jahre, 123 dreissig bis neununddreissig Jahre, 197 vierzig bis neunundvierzig Jahre und 329 fünfzig bis neunundfünfzig Jahre; 1.474 Versterbene waren sechzig Jahre und darüber alt.

.....

## Die Delegationsführer des Reklame-Kongresses im Rathaus.

Heute veranstaltete der Bürgermeister der Stadt Wien Dr. Ing. Neubacher für die Führer der Delegationen der an dem Kontinentalen Reklame-Kongress teilnehmenden Länder in seinen Privaträumen im Rathaus ein Frühstück. Der Veranstaltung wohnten unter anderen der Präsident des Werberrates der deutschen Wirtschaft Hugo Fischer, Prof. Dr. Hunke und Ing. Raffelsberger bei.

.....

## Bestellung des Betriebsführers der Städt. Versicherungsanstalt.

Der Bürgermeister der Stadt Wien Dr. Ing. Neubacher hat den Finanzminister a. D. des Landes Oesterreich Obersenatsrat Dr. Rudolf Neumayer zum Betriebsführer der Städtischen Versicherungsanstalt bestellt. Die Einführung Dr. Neumayers in das neue Amt erfolgte gelegentlich eines Betriebsappells, der am Mittwoch in der Zentrale der Anstalt stattfand.

.....